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 １．166ｔ/日±10％で 2.5haの広さが必要なのか？納税者に納得してもらえるのか疑問で 

ある。根拠は何か？（現在地は 300ｔ/日で建替用地を含めて 2.5haあるのに広すぎ。） 

 

 ２．印西市長（組合管理者）は現在地建替を否定している。現在地建替を検討対象とする 

事は除外すべき。（市民への説明ができません。） 

 

 ３．選定手順について“住民説明と同意”が抜けている。きちんと実施する事。 

 

 ４．土地の順番利用。 印西 → 白井 → 栄町 きちんと検討対象にする事。 

            30年     30年      30年 

           （現状） 

 

５．評価項目について、“外部熱供給利用のしやすさ”は除外する事。 

   ※現在地の誘導になる為。（発電して、外部に電気を供給すれば良い。） 

 


